

Tira la crisis empleo y remuneraciones

ABRAHAM SAUCEDO

La remuneración promedio de los trabajadores mexicanos cayó un 5.9 por ciento real entre 2008 y 2013, de acuerdo con resultados de los Censos Económicos 2014 publicados ayer por **Inegi**.

En pesos constantes de 2013, es decir, ya que se descuenta el efecto de la inflación, las remuneraciones anuales pasaron de

121 mil 482 pesos a 114 mil 296 pesos, entre 2008 y 2013 o, si se prefiere, de 10 mil 124 pesos mensuales a 9 mil 525.

Léster García, ex presidente del Colegio de Economistas de Nuevo León, considera que la baja se debe principalmente a que el ritmo de creación de nuevos empleos en México no ha sido suficiente para satisfacer el rápido crecimiento de la población.

“Las empresas no tienen incentivos para ofrecer sueldos altos, porque hay gente dispuesta a tomarlos por sueldos más bajos”, explicó.

Abel Hibert, ex presidente del mismo Colegio, consideró que esta caída en la remuneración es consecuencia de la crisis financiera global de 2008.

Ello explica el crecimiento del porcentaje de mexicanos en condición de pobreza, añadió.

